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2023年8月17日（3467例会）（創立72周年） NO.3381

第 3466 例会記録【8月3日㈭】

会員増強・職業分類委員会 担当例会
｢未充填項目を埋めるテーブル作業｣

　　ロータリー財団委員会 担当例会
　　「寄付文化からみたロータリーの寄付行為」
　　　　　　　　会員卓話　大之木 精二 君

【プログラム】	 会長卓話	
	 大上	功	会長
	 	大上会長の卓話でしたが会長の生い立ちから呉ロータリークラブ

に入会されてからのご自分や周りの変化、更には大上年度にかけ
る熱い思いが感じられました。懐かしいロッテのユニフォームも
観られましてびっくりしました。個人的にはあのカラーのユニフ
ォームは落合博満さんの3度の3冠王のイメージが強いです。私も副幹事として微力ではございます
が支えさせていただけましたらと思います。

【 出 席 率 】	 前々回91.30％　今回85.51％（会員74名・欠席10名・免除5名）
【 来 　 　 客 】	 ◇2022−23	年度ロータリー財団　グローバル補助金奨学生　鈴木	健斗	様
【 欠 席 者 】	 ◇	石田・宇都宮（公）・畦・海生（知）・武田（信）・長行事・寺坂・古川・増岡・明神君　　10名	
【 出席免除者】	 ◇大矢・奥川・海生（孝）・住田・武田（保）君　　　5名
【 会 長 報 告 】	 ◇新型コロナウイルス感染拡大の状況を受けてマスク着用、静かな会食にご理解お願い致します。
【 幹 事 報 告】	 ◇	RI…ROTARY	8月号
	 ◇	RI…ロータリーレート　1＄＝141円へ変更
	 ◇	RI…会員増強・新クラブ結成推進月間　リソースのご案内
	 ◇	RI日本事務局財団室…財団室ニュース　8月号
	 ◇	RI第2710地区事務局　井内ガバナー…ガバナー月信8月号（配付）
	 ◇	RI第2710地区事務局…2023-24年度地区大会　本登録のご案内（配付）
	 ◇	呉市立美術館…明和電機ナンセンスファクトリー展	in	呉　開会式のご案内
	 ◇	ロータリー財団よりR5年1月～ 6月ご寄付いただいた方へ確定申告用領収書が届いております。

該当の方へ配付しております。
	 ◇	例会終了後、親睦の間におきまして第2回定例理事会を開催致します。理事役員の方は出席を	

お願いします。
【委員会報告】	 ◇	佐藤	政秀	ロータリー財団委員長… 	2022-23年度ロータリー財団グローバル補助金奨学生　	

鈴木	健斗	さん紹介・説明。	
鈴木	健斗	さんより、大学院卒業の御礼と御報告

	
【 S . A . A 】	 ◇	道原	正嗣	君… 8月になりました。カープもまだ元気なので私は夏バテせず元気でいたいと思います。
	 ◎ニコニコ基金金額　17,000円（累計金額　258,000円）

8 月 24 日（木）8 月 17 日（木）

＜例会・事業運営一部制限について＞
広島県内新型コロナウイルス感染拡大の状況を受けて、例会などの運営の一部に制限を設けることとします。	
みなさまのご理解・ご協力をお願いいたします。
◎期間：2023年8月1日～ 8月31日	 ◎対象：例会及び、すべての事業
●マスク着用●テーブル配置人数●国歌、ロータリソング斉唱なし●黙食●バイキング形式食事などの中止
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※感染拡大状況によっては、期間の変更の可能性があります
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　ロータリー生活が長いと申しましても特に人様にご

披露するようなエピソードはございませんが昨年来欠

席することも多いので新会員の方は知らない人も多い

でしょうから挨拶代わりに一筆啓上いたします。

　私は2003-2004年に会長を務めさせていただきまし

た。私は不器用なのであまり細かい事は出来ませんの

でロータリーの原点である「例会の充実」に重点を置

きました。例会が魅力的だと新入会員の方もロータ

リーに加入して良かったと思ってくださるでしょうし、

既存会員の方々も参加意欲が増し友人、知人に加入の

声かけがしやすくなるのではと考えたわけです。

　例会と言えば私が入会した当時の思い出を一つご披

露します。当時は呉の戦後経済を担った重鎮の方々が

まだ現役で在籍しておられて中々壮観でした。当時の

先輩方は時間に厳しい方が多く、特に奥原次郎さんな

どはどんな偉い講師の方がどんな面白い話をしていて

も1時30分を過ぎると隣に座っている人に腕時計を見

せながら「君、時間をオーバーしているから話を止め

るように言ってきたまえ」とボソッとおっしゃるわけ

です。その「君」と言われた方も相当な重鎮の方なの

ですが（笑）要は「話というものはダラダラ話すもの

ではなく、決められた時間内で終わらせるということ

が大事」なのだとおっしゃりたかったのだと思います。

　私自身司会を担当している時、講師の方が1時30分

を過ぎても話を止めないので「お時間ですのでそろそ

ろお願いします」と注意を促したことがあります。

　恐らくチャーターメンバーの方々からそのような雰

囲気が知らず知らずのうちに引き継がれていたのだと

思います。

　そう言えば私自身の新入会員卓話の時のことです。

15分間話す予定でそのつもりで原稿を準備していたの

ですが当日の進行が遅れ気味となったので急速大幅に

時間を短縮し、それでいて話の起承転結に支障が無い

ようにきっちり時間内に終わらせました。話し終えて

原稿を片付けている時に当時せとうち銀行の頭取だっ

た大黒さんが近づいてこられ「君、なかなか面白い話

だったよ」とわざわざ声をかけていただいたのを覚え

ています。

　年寄りの昔話で恐縮ですが最近のロータリーを見て

いると和気藹々なのは誠に結構ですし何よりもそれが

大事なのですが、やはり〆るべき時はきちっと〆ると

いう呉ロータリーの伝統は大切にするべきではないの

かなと感じた次第です。

武田　保信

歴代会長からの伝言歴代会長からの伝言


